
 
Исследовательская лаборатория им. П. Л. Чебышева 

Расписание 
09.09 – 15.09 

 
Понедельник, 9.09.2019 
 

09:30 ММИ им. Эйлера 
Конференция «Emerging research in algebraic groups, motives, and K-theory» 
 

 
15:00 ПОМИ (203) 
Семинар по математической физике им. В.И. Смирнова 
Roberta Musina (Universita di Udine), «Asymptotic analysis of the Dirichlet fractional Laplacian on 
domains becoming unbounded» 
 
Вторник, 10.09.2019 
 

09:30 ММИ им. Эйлера 
Конференция «Emerging research in algebraic groups, motives, and K-theory» 
 

 
15:15 ПОМИ (311) 
Семинар по дифракции и распространению волн 
А. В. Каплун, «Обратная спектральная задача для одного класса графов (реферативное сообщение 
по работе М.И. Белишева)» 
 
Среда, 11.09.2019 
 

09:30 ММИ им. Эйлера 
Конференция «Emerging research in algebraic groups, motives, and K-theory» 
 

 
17:00 ПОМИ (311) 
Петербургский семинар по теории представлений и динамическим системам 
Обсуждение планов, сообщения о студенческих работах 
 

 
18:00 ПОМИ (203) 
Семинар кафедры Высшей математики и Математической физики 
Сергей Симонов, «Формула для спектральной плотности для класса матриц Якоби в критическом 
случае (по совместной работе с С. Н. Набоко)» 
 
Четверг, 12.09.2019 
 

09:30 ММИ им. Эйлера 
Конференция «Emerging research in algebraic groups, motives, and K-theory» 
 
 

15:30 120 (413) 
Аналитический семинар Факультета Математики и Компьютерных Наук 
Александр Тюленев, «Пространства Коревара—Шена и регулярные лагранжевы потоки Амброзио» 
 
  



Пятница, 13.09.2019 
 

09:30 ММИ им. Эйлера 
Конференция «Emerging research in algebraic groups, motives, and K-theory» 
 

 


